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令和３年第４回幸手市議会定例会 市政に対する一般質問通告書（通告順） 

発言 

順位 

議席 

番号 
氏  名 質 問 事 項 質  問  要  旨 

１ ２ 坂 本 達 夫 

 

１ 市役所本庁舎について 

 

 

 

２ 洪水対策について 

 

 

 

 

 

３ 令和４年度予算における臨時 

財政対策債について 

 

 

 

 

 

４ 県道惣新田幸手線バイパスに 

について 

 

（１）耐震上問題のある本庁舎の耐震補強工事について伺う。 

 

（２）公共施設個別施設計画の建設基本構想について伺う。 

 

（１）県が行っている倉松川の改修工事の進捗状況と洪水の軽減につい 

て伺う。 

  

（２）中落悪水路の雨水を葛西用水路へ放水することの進捗状況につい 

て伺う。 

 

（１）国は発行を認めているのか、またその発行可能額について伺う。 

 

（２）臨時財政対策債という制度の今後の見込みについて伺う。 

 

（３）臨時財政対策債に頼ることは負担の先送りにならないか、意見を 

伺う。 

 

（１）令和３年７月以降の進捗状況について伺う。 

 

２ 

 

 

 

１ 

 

 

 

四 本 奈 緒 美 

 

 

 

１ 幸手市における「防災・減災、 

国土強靭化のための５か年加速 

化対策」の取り組みについて 

 

 国においては今年度から総事業費１５兆円規模の「防災・減災、国土 

強靭化のための５か年加速化対策」がスタートした。 令和４年３月まで 

に各自治体は「国土強靭化地域計画」を策定し、令和７年度までの５年 

間で対策を実施することになっている。 
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２ 幸手交差点の音響式信号機に 

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）幸手市の「国土強靭化地域計画」策定の状況を伺う。 

 

（２）「防災・減災、国土強靭化のための５か年加速化対策」の第２章、 

重点的に取り組むべき対策、１ 激甚化する風水害や切迫する大規模 

地震等への対策（１）人命・財産の被害を防止・最小化するための 

対策１－６流域治水対策（水田の貯留機能向上）に対する幸手市の 

目標と取り組みを伺う。 

 

（３）同じく３０－１公立小中学校施設の防災機能強化を支援する。と 

あり、空調設置が必要と認められる体育館の空調設備の設置率が令 

和７年度３５．０％、中長期目標（令和１７年度）９５％とある。 

これに対する幸手市の目標と取り組みを伺う。 

 

 ヤオコー手前の幸手交差点には、視覚障害者の方が安心して横断でき 

るために、信号機が青になったことを知らせる誘導音を出す音響式信号 

機が設置されている。この音響式信号機は、以前は交差する両方向に音 

が流れていたが、現在東西方向の青信号のみ音が流れ、南北方向の青信 

号の時は音が流れない状態で、横断をする事が大変危険な状況になって 

いる。 

 

（１）この音響式信号機が設置された経緯について伺う。 

 

（２）現在一方向しか音が流れなくなった時期と理由について伺う。 

 

（３）この音響式信号の誘導音を頼りに横断されている全盲の視覚障害 

者の市民の方が、両方向の音が流れることを要望されている 。今後 

の幸手交差点の音響式信号機について伺う。 
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３ 

 

９ 

 

小 林 啓 子 

 

 

１ 子宮頸がん予防ワクチン 

（ＨＰＶワクチン）の定期接種に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 国は昨年１０月と今年１月の二度にわたりヒトパピローマウイルス感 

染症の定期接種の対応及び対象者への周知について通知を発出し、市町 

村にＨＰＶ定期接種対象者へ情報提供の徹底を求めた。 

 

（１）昨年１０月に国から対象者への情報提供に関する指示があったが、 

それに対する幸手市の対応と今後の予定を伺う。 

 

（２）幸手市における通知実施世代における令和２年度の接種率および 

通知未実施であった令和元年度の対象者数、接種者数、接種率を伺 

う。 

 

（３）積極的勧奨が再開されることで、幸手市での情報提供の方法につ 

いてどのような周知を予定しているのか、周知対象、周知方法につ 

いて伺う。 

 

（４）他市先進自治体のようにＨＰＶ定期接種対象年齢を過ぎた市民に 

  対し、接種費用負担の一部でも補助することについてどのように考 

  えるのかを伺う。 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

本 田 謡 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 小学生へのＡＥＤ使用につい 

 て 

 

 

 

 

２ 災害時の要支援者に対する幸 

手市の体制について 

 

（１）最近、総務省消防庁より「小児用ＡＥＤの使用方法について」の 

呼びかけがありましたが、幸手市の小学校のＡＥＤ設置の現状を伺 

う。 

 

（２）呼びかけ後の市の対応を伺う。 

 

（１）要支援者の対応やリストなどについて、現在の進捗状況を伺う。 

 

（２）問題点などがあれば伺う。 
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３ 桜の木を守ることについて 

 

 

 

 

 

 

４ これからの地域福祉の要とな 

 るコミュニティソーシャルワー 

カーについて 

 

 

 

 

 

５ 幸手市のホームページについ 

 て 

 

（３）今後の対策を伺う。 

 

（１）クビアカツヤカミキリの被害状況を伺う。 

 

（２）サビイロクワカミキリについての対策を伺う。 

 

（３）大切な桜を守るため埼玉県との協議が必要と考えますが、市の方 

針を伺う。 

 

（１）「コミュニティソーシャルワーカー」についてその目的と役割を伺 

う。 

 

（２）市には、地域をよく理解している専門の方々をつなぐ「コミュニ 

ティソーシャルワーカー」が必要と考えますが、市の考えを伺う。 

 

（３）今後の対策を伺う。 

 

（１）市のホームページの役割について伺う。 

 

（２）トップページのくらし・市政をクリックすると一番目立つ場所に 

４つの事柄が明記されています。その１つに「幸手市のキッチンは 

じめました」とあります。これは幸手市民にどうしても伝えなくて 

はならない情報なのでしょうか、市の考えを伺う。 

 

５ ８ 小 河 原 浩 和 １ 吉田幼稚園廃園後の跡地の利 

活用について 

 

 

（１）吉田幼稚園廃園が数か月後となったが、跡地の利活用の方針につ 

いて改めて市長の考えを伺う。 
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２ 高平橋の安全と今後の地域 

活性化について 

 

 

（２）現在の検討状況はどのようになっているのか、進捗状況を市長に 

伺う。 

 

（３）かつての議会で「地元の声を反映する」旨の答弁をいただいてい 

るが、今まででどのように意見を傾聴したのか。また、どのような 

意見を反映しようとしているのか市長に伺う。 

 

（４）今後のロードマップと見通しについて市長に伺う。 

 

（５）来年４月以降、地域や各種団体等の校庭等の開放等は続けるべき 

と考えるが、市長の考えを伺う。 

 

（１）地域の人にとって貴重な高平橋の安全性は、今後どの程度保証で 

きるのかを伺う。 

 

（２）高平橋の今後の安全対策は、どうするのかを伺う。 

 

（３）惣新田・幸手線バイパスの開通の見通しと架橋の有無は有るのか 

伺う。また、どの程度の橋を想定しているのか伺う。 

 

（４）幸手市東地区（杉戸・境線以東）の活性化について市長の今後の 

取組みを伺う。 

 

６ 

 

 

 

 

１０ 

 

 

 

 

松 田 雅 代 

 

 

 

 

１ 事務処理ミスの発生抑止、事 

務改善について 

 

 

 

（１）各事例の経緯、経過、庁内対応（誰が・いつ・どのように）、対処、 

再発防止策を伺う。 

・ハッピーエール券の発送において一部対象者に送付しなかった誤り 

・衆議院比例代表選出議員選挙のあん分票数の誤り 

・水道検針業務受託者の虚偽検針の報告 
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２ 市立吉田幼稚園廃止後の公的 

幼稚園教育の今後について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 入所しやすい介護施設の整備 

について 

（２）各事例の問題の核心（ポイント）は何か。 

 

（３）今回の事例から、組織の信頼失墜、リスク管理の問題として、ま 

た、市民の利益に反する行為として、発生抑止、職員の意識改革・ 

人財育成、事務改善など内部統制を引き締める必要があると考え 

る。どう進めるか。来年度の対応を伺う。 

 

（４）総体として市長はどう考えるか伺う。 

 

（１）幸手市立吉田幼稚園が今年度で閉園となる。教育的観点から、こ 

れまでの教育実践の評価、今後について教育長に伺う。 

 

（２）教諭（正規職員・会計年度任用職員）の閉園後の配置、処遇の考 

えを伺う。 

 

（３）幼稚園教諭、保育士の資格を持つ人材、これまでの教育実践の実 

績は貴重である。人材や実績を活かせる環境づくりは検討されてい 

るか。来年度の対応を伺う。 

 

（１）市長公約「入所しやすい介護施設の整備」の進捗、入所が困難な 

現状の課題を伺う。 

 

（２）来年度の対応を伺う。 

 

７ 

 

 

 

１３ 

 

 

 

青 木 章 

 

 

 

１ 幸手桜高等学校について 

 

 

 

（１）包括的連携協定の内容について 

   

（２）クラス数と入学者数の推移について 
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２ 新型コロナワクチン接種状況

等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 県営権現堂公園について 

 

 

 

 

 

（３）幸手市内からの入学者数の推移について 

 

（４）市長の同高校に対する認識について 

  

（１）市民の新型コロナワクチン接種状況について 

 

（２）２回目接種までの問題点とその対応について 

 

（３）副反応者数とその状況、後遺症者の有無とその対応について 

 

（４）３回目接種に向けた対応について 

 

（５）５歳児から１１歳児までの接種対応について 

 

（１）２号公園の概要について 

 

（２）完成時期と管理体制について 

 

（３）権現堂公園を利用した新たな賑わいの創造について 

 

８ ４ 小 林 英 雄 １ 市職員の定年延長について 

 

 

 

 

 

 

 

（１）幸手市ではいつからどのように定年を延長していく予定なのか伺 

う。また、職員の勤務や給料はどのように変わるのか伺う。 

  

（２）管理職には６０歳になると役職定年が導入されると聞きます。組 

織の活性化のために必要だと言われますが、どのような制度になる 

のか伺う。 
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２ 市役所本庁舎建て替えについ

て 

 

 

 

（３）役職定年制が導入されると、部課長が定年前に降任することにな 

り、後継者の育成や人材の登用が大きな問題になります。女性の登 

用や、組織の見直しも必要だと思うが市長の考えを伺う。 

 

（１）新庁舎建設までの対策として、スケジュール、事業費、規模、基 

金等について令和２年９月議会で質問を行った。また、令和３年６ 

月議会では、４月から新しく施設整備課が設置され、業務内容、役 

割について、また、本庁舎の耐震強度不足、機能の他施設への移転 

等質問を行ったが、本庁舎建て替えについて現在の市の考え、進捗 

状況について伺う。 

 

９ １５ 大 平 泰 二 １２月２日欠席により順位変更  

１０ ３ 海 老 沼 隆 夫 

 

１ 新型コロナウイルス感染対策 

他について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ ７５歳以上の高齢者の医療費 

について 

（１）感染者も減少、未発生の連日となっています。幸手市の今後の対 

策を伺います。 

 

（２） 使用制限されていた公共施設など、全面的に開放されているのか 

を伺います。 

 

（３） 使用制限されて来た活動などについて、何か対策を考えて行くの 

かを伺います。 

 

（４） 学校施設等を利用して活動してきた、地域の文化・スポーツ活動 

などの再開状況について伺います。 

 

（１）高齢者への医療費負担軽減処置の無かった中、高齢者の受診状況 

について伺います。 
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３ 危険な県道について 

 

 

 

 

 

 

 

４ 栄地区のエレベーター設置に 

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）高齢者は医療費を負担とせずに、新型コロナウイルス以外の治療 

を受けていたのかを伺います。 

 

（３）県からの報告を得るのは困難と思われるが、受診を躊躇したため 

に、新型コロナウイルス感染と重なり、重症化した事例が無いかを 

伺います。 

 

（１）県道惣新田幸手線、八代郵便局の両側を木立に囲まれて歩道の無 

い狭いＳ字カーブ、通行を妨げていたポールと樹木対策は終了した 

のかを伺います。 

 

（２）県道惣新田幸手線、４号バイパス芝原交差点手前、天神橋手前の 

県道は、外側線もセンターラインも消え、夜間などは大変危険。県 

に対する市の対応を伺います 

 

（１）幸手団地自治会がＵＲ都市機構に要求しているエレベーター設置 

の件に対して、市からもＵＲに声を届けて頂いていますが、ＵＲか 

ら市への報告内容について伺います。 

 

（２）ＵＲは新型コロナウイルス感染拡大後、設置適正箇所の調査も停 

止したままです。エレベーター設置について、今後どう進めるかな 

どの報告が市には有ったのかを伺います。 

 

（３）高齢化により、５階までの階段の昇降が困難になっています。市 

からも引き続きエレベーターの設置をＵＲに要求して頂けるのかを 

伺います。 
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５ 市長選公約の実現について 

 

（１）公立幼稚園の廃止見直しは、先の市長選の公約でした。市長選公 

約反故のお考えはないことを、市長に伺います。 

 

（２）公立吉田幼稚園の廃止のお考えは決してないことを、市長に伺い 

ます。 

 

１１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

武 藤 壽 男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 農業の現状と市の農業政策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）現在の市内の農家経営の経営形態、農地の利用状況、就農人口の 

状況、販売額や所得の状況などの現状に対する所見を伺う。 

 

（２）市内の農業は今後、どのようになると思われているか、問題点等、 

課題は何か伺う。 

 

（３）本年の米価の下落は、農家にどのような影響があると思われるか 

伺う。 

（４）米の生産原価はどれ位か伺う。また、消費者の購買価格はいくら 

くらいか伺う。 

 

（５）水田の果たしている役割をどう評価しているか伺う。 

 

（６）この様な中で、水路、道路はどれくらいあるのか、それらと市内 

の農地、かんがい施設などの保全と維持管理はできるのか伺う。 

 

（７）農業経営基盤強化促進法に基づく、幸手市の農業基本構想、振興 

計画はどのようになっているか伺う。 

 

（８）幸手市のこれまでの農業政策とその成果について伺う。 

 

（９）幸手農業振興地域整備計画の内容と市の方針について伺う。 
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    （１０）今後の幸手市の農業政策の方針について伺う。 

１２ ５ 枝久保喜八郎 １ 市道１－５号線（香日向中央

通り）の交通状況について 

 

 

 

 

 

 

２ 市街化調整区域における住居 

系の開発許可について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 地域脱炭素移行対策について 

 

（１）騒音・震動による問題について伺います。 

 

（２）道路の傷み（轍や陥没）による事故不安について伺います。 

 

（３）過去の補修整備状況について伺います。 

 

（４）通行規制について伺います。 

 

（１）都市計画法第３４条第１１号及び第１２号に関わる区域の指定方 

法や、そこで建築が可能とされる基準について伺います。 

 

（２）市街化区域においても開発許可が必要とされる建築行為について 

伺います。 

 

（３）当市における過去３年間の開発許可の実情について伺います。 

 

（４）住居系の開発許可の今後について、市としての方向性を伺います。 

 

（５）国の法改正にどう対応していくことになるかを伺います。 

 

（６）人口減少問題及び防災面との関係性について市の考え方を伺いま 

す。 

 

（１）この対策を計画する上で、地域脱炭素ロードマップは欠かせませ 

んが、当市としてはどのようなマップを構想しているのか（または、 
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しようとしているか）について伺います。 

 

（２）環境省が令和４年度分として概算要求した地域脱炭素移行・再エ 

ネ推進交付金は２００億円ですが、これを利活用して再エネ発電施 

設を設置することは資金面から意義深いことと思いますが、市の意 

向を伺います。 

 

１３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木 村 治 夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 幸手中央地区産業団地整備事 

業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 交通安全施設整備事業につい 

 て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）未進出企業への働きかけ、また、企業立地の促進等、対応策は図 

られているのか、副市長に伺う。 

 

（２）地元雇用者の（障がい者含む）人数は、当初計画にそって確保さ 

れているのか、また、地元雇用者数の拡大を進めるための方策、推 

進策について副市長に伺う。 

 

（３）当初の歳入計画（税収）について、乖離、また、影響額について 

市長に伺う。 

 

（１）市内全域、カーブミラー設置状況と、今年度設置予定箇所につい 

て伺う。 

 

（２）交通安全施設の市内全域整備状況について伺う。 

 

（３）交通規制の推進に於ける、現在のゾーン３０の指定状況、今後の 

指定状況について伺う。 

 

（４）住宅地の市道十字路、路面標示の内容について、設置基準がある 

のか伺う。 
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 ３ 地域の特性を活かした観光の

振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）県営権現堂公園を会場とする、令和４年桜まつり実施について市 

長に伺う。 

 

（２）まちなかの観光資源を有効に活用し、中心市街地への観光客誘致 

等、市経済を活発にするための対応、対策について市長に伺う。 

 

（３）県営権現堂公園に隣接する臨時停車駅設置の進捗状況について市 

長に伺う。 

 

（４）みんなでつくる幸せを手にするまち幸手、政策５．にぎわいと活 

  力あふれるまちを形成するための施策について市長に伺う。 

 

 

 １５ 大 平 泰 二 １ 介護保険について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）２０１５年から１６年にかけ所得が低い施設利用者の食費・居住 

費を軽減する「補足給付」を、①世帯分離している配偶者が住民税 

非課税 ②預貯金１，０００万円以上 ③非課税年金の受給者等に給 

付の打ち切りを行った。その後２０２１年８月から預貯金の要件を 

今までの１，０００万円から５００万円に引き下げ、食費・居住費 

の負担増を行った。この制度（２０１５年から１６年、２０２１年） 

の改正で影響を受けた介護受給者の実態と受給料金の決定の仕方に 

ついて伺います。 

 

（２）令和２年度介護保険特別会計から社会福祉法人幸和会と社会福祉 

法人みゆき会に委託料を含む介護事業費として支払った金額につい 

て伺います。（資料請求） 

 

（３）東地域包括支援センターを運営する社会福祉法人幸和会が東エリ 

アで運営する介護事業所は 12事業所、西地域包括支援センターを運 
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２ 国民健康保険保養施設の利用

に関する規則について 

 

 

 

 

 

営する社会福祉法人みゆき会が西エリアで運営する介護事業所は、 

５事業所との報告でした。これ以外の東・西介護事業所数について 

伺います。またこの６年間の介護施設創立年数についても伺います。 

（資料請求） 

 

（４）令和２年度に東・西地域包括支援センターが受けた介護相談件数 

の内、東・西同法人が運営する事業所を紹介した件数について伺い 

ます。（資料請求） 

 

（５）東・西地域包括支援センターエリア内の介護事業所数について伺 

います。 

 

（６）専門職員の質の向上や公平・透明性の担保を目指す上でも東・西 

地域包括支援センターに市職員の派遣又は出向をすることについて 

伺います。 

 

（７）市長の事業総点検での「介護見直」は具体的に何を目指したのか 

伺います。 

 

（８）介護保険運営協議会が指摘した内容について市長はどのように検 

討されたのか具体的に伺います。 

（１）助成券の制限（交付しない）項目に「旅行代理店の仲介」との項 

目があるがこの法的根拠について伺います。（他の国保では旅行代理 

店可としているところもあります） 

 

（２）現行大人２，０００円を３，０００円に。子ども１，０００円を 

１，５００円にする補助額の増額について伺います。 
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３ 繰越明許について 

 

 

 

 

（１）令和３年度 一般会計、特別会計の繰越明許について伺います。 

 

 


